

Die Verwaltung erläutert, dass dieser Beschlussvorschlag nach Rücksprache mit der Bezirksregierung erfolgt, da sich auf Grundlage der aktuellen Bauleitplanung die Grenzen des derzeit gültigen Flächennutzungsplans in Teilbereichen ändern und somit im Parallelverfahren eine Anpassung des Flächennutzungsplanes der Stadt Meckenheim empfohlen wird.

Da keine weiteren Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt vorliegen, bringt der Ausschussvorsitzende den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.